

Ampliación del periodo de consulta hasta el 15 de septiembre de 2009



El proceso de participación pública de la Fase III se inició el 30 de septiembre de 2008, y en el BOIB de 9 de octubre se publicó el periodo de 6 meses de Información pública sobre el Borrador del Plan Hidrológico.

Vencido el plazo del 10 de abril, el periodo de consulta se amplía 4 meses más para garantizar que los diferentes sectores y agentes sociales puedan realizar sus observaciones y alegaciones, especialmente al Borrador de la Normativa, que se pone a disposición estos días a través de la página web. Así pues, hasta el 15 de Septiembre se pueden realizar aportaciones.

Dicho borrador está pendiente de revisión por parte de los Servicios Jurídicos de la Conselleria de Medi Ambient, para la comprobación de su adecuación a la legalidad vigente, tanto en contenido como en forma jurídica.

Debido al carácter vivo y dinámico del proceso de participación, los equipos redactores del PHIB están introduciendo propuestas planteadas en los talleres participativos, así como temas sugeridos a través del canal de consulta y alegaciones. Estas correcciones y actualizaciones de la Memoria estarán a disposición antes de la finalización de este nuevo plazo, y previsiblemente se contará con la versión 2.0 de la Memoria.

Nuevos documentos

Normativa

La propuesta de Normativa que acompañará al PHIB, ha sido un documento de compleja definición por la gran transversalidad del recurso hídrico y la afectación a diversas áreas. Asimismo, se ha pretendido componer un texto legal que facilite su consulta, por lo que recoge en **8 títulos** y más de **150 artículos**, las referencias legales consolidadas y tablas resumen para facilitar su aplicación.

Síntesis y contestación motivada al proceso de Participación Activa de la Fase III

El equipo de Lmental ha transcrito las actas de las sesiones, las cuales han sido enviadas a los participantes para su revisión y validación. Con los resultados validados se ha elaborado un documento de síntesis, que integra todas las aportaciones realizadas en los talleres participativos.

Las aportaciones de las actas validadas, han sido consideradas y estudiadas por la Dirección General de Recursos Hídricos. La gran mayoría de las observaciones han sido aclaradas, y se están incorporado al PHIB aquellas aportaciones contempladas positivamente, sin embargo otros aspectos continúan en estudio y revisión. La **detallada contestación motivada** realizada por parte de la DGRH, se presenta en el documento "*Síntesis y contestación motivada al proceso de Participación Activa Fase III*", que se encuentra disponible en la página web, en el apartado de Fase actual del Plan de Participación.



Reuniones sectoriales

Durante el proceso de participación se ha detectado la conveniencia de ampliar las sesiones de trabajo para algunos campos específicos, como es el caso de las aguas costeras.

Estos meses se han mantenido reuniones sectoriales con responsables de la gestión ambiental portuaria de Ports de les Illes Balears (28 de enero) y de la Autoridad Portuaria del Estado (26 de marzo), para intercambiar información y consensuar diversos aspectos con las diferentes administraciones implicadas, aspectos que afectan a la clasificación de las masas de agua, a la protección de las zonas sensibles, a vertidos y a controles de seguimiento en aguas costeras fundamentalmente.

Algunos resultados de estas reuniones son el Plan de Seguimiento propuesto por Ports de las Illes Balears para todos los puertos de gestión autonómica, que será incluido en el PHIB.



Mesa aguas costeras del taller Técnico, del 15 de enero. Posteriormente se han realizado reuniones sectoriales con los responsables de las diferentes administraciones.

Pla Hidrològic de les Illes Balears

Ampliació del període de consulta fins al 15 de setembre de 2009



El procés de participació pública de la Fase III es va iniciar el 30 de setembre de 2008, i en el BOIB de 9 d'octubre es va publicar el període de 6 mesos d'Informació pública sobre l'Esborrany del Pla Hidrològic.

Vençut el termini del 10 d'abril, el període de consulta s'amplia 4 mesos més per garantir que els diferents sectors i agents socials puguin realitzar les seves observacions i al·legacions, especialment a l'Esborrany de la Normativa, que es posa a disposició aquests dies a través de la pàgina web. Així doncs, fins al 15 de setembre es poden realitzar aportacions.

Aquest esborrany està pendent de revisió per part dels Serveis Jurídics de la Conselleria de Medi Ambient, per a la comprovació de la seva adequació a la legalitat vigent, tant en contingut com en forma jurídica.

A causa del caràcter viu i dinàmic del procés de participació, els equips redactors del PHIB estan introduint propostes plantejades en els tallers participatius, així com temes suggerits a través del canal de consulta i al·legacions. Aquestes correccions i actualitzacions de la Memòria estaran a disposició abans de la finalització d'aquest nou termini, i previsiblement es contarà amb la versió 2.0 de la Memòria.

Nous documents

Normativa

La proposta de Normativa que acompanyarà al PHIB, ha estat un document de complexa definició per la gran transversalitat del recurs hídric i l'afectació a diverses àrees. Així mateix, s'ha pretès compondre un text legal que faciliti la seva consulta, pel que recull en **8 títols** i més de **150 articles**, les referències legals consolidades i taules resum per facilitar la seva aplicació.

Síntesi i contestació motivada al procés de Participació Activa de la Fase III

L'equip de Lmental ha transcrit les actes de les sessions, les quals han estat enviades als participants per a la seva revisió i validació. Amb els resultats validats s'ha elaborat un document de síntesi, que integra totes les aportacions realitzades en els tallers participatius.

Les aportacions de les actes validades, han estat considerades i estudiades per la Direcció general de Recursos Hídrics. La gran majoria de les observacions han estat aclarides, i s'estan incorporat al PHIB aquelles aportacions contemplades positivament, no obstant això altres aspectes continuen en estudi i revisió. La **detallada contestació motivada** realitzada per part de la DGRH, es presenta en el document "*Síntesi i contestació motivada al procés de Participació Activa Fase III*", que es troba disponible en la pàgina web, en l'apartat de Fase actual del Pla de Participació.



Reunions sectorials

Durant el procés de participació s'ha detectat la conveniència d'ampliar les sessions de treball per a alguns camps específics, com és el cas de les aigües costaneres.

Aquests mesos s'han mantingut reunions sectorials amb responsables de la gestió ambiental portuària de Ports de les Illes Balears (28 de gener) i de l'Autoritat Portuària de l'Estat (26 de març), per intercanviar informació i consensuar diversos aspectes amb les diferents administracions implicades, aspectes que afecten a la classificació de les masses d'aigua, a la protecció de les zones sensibles, a abocaments i a controls de seguiment en aigües costaneres fonamentalment.

Alguns resultats d'aquestes reunions són el Pla de Seguiment proposat per Ports de les Illes Balears per a tots els ports de gestió autònoma, que serà inclòs en el PHIB.



Mesa aigües costaneres del taller Tècnic, del 15 de gener. Posteriorment s'han realitzat reunions sectorials amb els responsables de les diferents administracions.

Pla Hidrològic de les Illes Balears